



Nous avons donné la parole aux conscrits, entre deux coups de clairons de Camille et d'Arthur. Ce qu'ils souhaitent pour 2018 ? « Réussir les études et être heureux » (Lucine), « Avoir un bel avenir » (Jules), « La joie de vivre » (Lilian), « De l'amour » (Lorine), « Que Sochaux gagne la coupe » (Quentin), « La réussite » (Théo), « Aucun malheur pour les amis » (Sidney), « Faire la bringue » (Ysalyne), « Que tout le monde soit heureux » (Antoine), « Plein de bonheur, la réussite dans la vie active et la santé » (Florent), « Que les gens nous reçoivent avec le sourire » (Adeline), « Faire simple et efficace » (Florian). C'est tout le mal qu'on leur souhaite !